

## PRESSEMITTEILUNG

**Wilhelmshaven** Das ATLANTIC Hotel Wilhelmshaven spendet 1000€ an das Kinder- und Jugendhospiz Joshuas Engelreich in Wilhelmshaven.

Die symbolische Scheckübergabe an Geschäftsführerin Irene Müller fand am 03.04.2018 vor Ort durch Hoteldirektor Florian Schönwetter und Verkaufsrepräsentantin Sarah Herbers statt.

Jeden ersten Sonntag im Monat veranstaltet das Hotelrestaurant einen großen Sonntagsbrunch, bei dem seit Anfang letzten Jahres pro Person 1,-€ für das Kinder- und Jugendhospiz zurückgelegt wird. So sind im Jahr 2017 insgesamt 898,-€ zusammengekommen, die durch das Hotel auf 1000,-€ aufgerundet wurden.

„Wir werden unsere Spendenaktion auch in diesem Jahr fortführen, um Joshuas Engelreich weiter zu unterstützen. Wir finden es wichtig, uns für lokale Einrichtungen zu engagieren und durch unsere Aktion einen finanziellen Beitrag leisten zu können. Dies gilt besonders, wenn es um die Betreuung von schwerstkranken Kindern geht“, so Hoteldirektor Florian Schönwetter nach der Übergabe. Im Anschluss wurden die Gäste zu einer Führung durch das Gebäude eingeladen, wobei sie sich einen Eindruck über das Haus und die Verwendung der Spenden machen konnten. „Die liebevolle Einrichtung der Räume spiegelt sehr gut wider, wie einfühlsam und professionell hier mit den sensiblen Themen Krankheit und Tod umgegangen wird“, stellt Sarah Herbers dabei fest. Beide sind erst seit Ende letzten Jahres für das ATLANTIC Hotel Wilhelmshaven tätig, so war dies der erste Besuch in dem Haus an der Kurt-Schumacher-Straße.

Foto: v.l.n.r. Sarah Herbers, Florian Schönwetter, Irene Müller

Foto von: Kim Gesine Friedrichs

# ATLANTIC

HOTEL Wilhelmshaven

## PRESSEMITTEILUNG

Für Rück- und Interviewanfragen wenden Sie sich bitte an:

ATLANTIC Hotel Wilhelmshaven

Sarah Herbers

- Verkaufsrepräsentantin –

Tel. 04421 / 773 38 – 164

[sherbers@atlantic-hotels.de](mailto:sherbers@atlantic-hotels.de)